

Aboga presidente francés por autonomía militar de Europa



París, 27 ago (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, abogó este lunes por una mayor autonomía en la defensa de Europa que implique depender menos de Estados Unidos.

En su discurso durante la Conferencia anual de embajadores en París afirmó que Europa ya no puede entregar su seguridad al país norteamericano, y llamó a un diálogo actualizado sobre seguridad cibernética, armas químicas, armas clásicas, conflictos territoriales, seguridad en el espacio o protección de las zonas polares.

Exhortó además a prestar especial atención a la cooperación estratégica con Rusia y Turquía, y lo consideró importante para la seguridad colectiva de la región.

El jefe de estado francés destacó que Europa ha avanzado mucho en materia de seguridad en los últimos tiempos, y anunció que propondrá un proyecto dirigido a reforzar la solidaridad en materia de seguridad en el bloque. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170026-aboga-presidente-frances-por-autonomia-militar-de-europa>



Radio Habana Cuba